

「心と心をつなぐあいさつ運動」を実施 ~まちづくり青少年部会~



7月1日(水)、子どもたちの通学時間帯に合わせて学区内5か所であいさつ運動を実施しました。役員のみなさんの「おはよう」の声かけに、子どもたちは新型コロナウイルス感染症拡大防止のためマスクを着用しながら、「おはようございます」「行ってきます」と元気にあいさつをしてくれました。役員のみなさん、早朝よりありがとうございました。次回は11月2日(月)に実施します。



まるごと活性化PJ

歴史・伝統文化プロジェクトをご紹介!

【歴史伝統文化部会】

歴史伝統文化部会では、自分たちの住んでいる「玉津学区の各自治会名の由来」をテーマに活動されています。玉津学区の「歴史・伝統・文化」への理解を深め、学区の活性化の一助となることを期待して、この1年間、調査を重ねてこられました。現在は、その調査結果を部会内で共有し意見交換を行い、より良いものに仕上げられています。今後は、この調査結果をどのような形で公表するか検討されます。

【語り部部会】

語り部部会では、活動開始から今日まで、地域のサロン、玉津小学校での「語り」の活動のほか、地域の歴史(昔話や謂(いわ)れ)を調査し、それらをもとに「紙芝居」や「語り」の作成などを行ってられます。また、新型コロナウイルス感染症の影響により、「語り」を“映像化”する新たな取り組みを始められました。今後、“映像化”された作品は、部会内で共有され、自分たちの教材として使用されます。また今後に残すことができるため、少しずつ“映像化”されます。

次回は赤野井湾プロジェクトをご紹介します。

一級河川天神川改修・県道赤野井守山線 道路改良促進協議会要望活動

7月28日(火)、天神川等促進協議会は、滋賀県八宮本市長、小西市議会議員、地元県議会議員、地元市議会議員のみなさんと要望活動をされました。三日月知事をはじめ主管部署に、長年の活動によって事業が前進したことへのお礼と、要望については早期の完成をお願いしたいと伝えられました。短い時間での要望活動でしたが、有意義な意見交換ができました。



SOSホームの点検を実施!

7月26日(日)、まちづくり青少年部会(石田自治会)のみなさんが「SOSホーム」の点検を実施されました。これで、4自治会の点検は終了しました。今後、破損しているコーンなどがありましたら、玉津公民館までご連絡をお願いします。

